



Realizan en Seybaplaya foro nacional de pesca para escuchar propuesta de pescadores

Durante el Foro “Pesca y Acuicultura en México: Retos y Oportunidades” -inaugurado en el municipio de Seybaplaya por el secretario de Desarrollo Agropecuario, Ramón Ochoa Peña, en representación de la gobernadora Layda Sansores San Román- el secretario de la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados de la LXV Legislatura Federal, Pedro Armentía López, se congratuló por la apertura al diálogo y trabajo en equipo en el desarrollo de la entidad, viendo la necesidad de escuchar a los pescadores del estado para mejorar presupuesto y por ende sus condiciones.

<https://www.lajornadamaya.mx/campeche/209188/realizan-en-seybaplaya-foro-nacional-de-pesca-para-escuchar-propuesta-de-pescadores>